

¡ La UNiperiferias está de cara nueva!

¡Bienvenidos al nuevo ciclo de UNiperiferias !

| Brasil |

¡Bienvenidos al nuevo ciclo de UNiperiferias!

UNiperiferias se renueva y resignifica su concepto de identidad visual con un símbolo de protección como los que llevan en sus pechos los guerreros y las guerreras de los reyes. Continuamos benditos e encantados como esas personas que saben de dónde vienen y por dónde quieren caminar. Nuestro conocimiento es múltiple, somos de los colectivos y de aquello que danza y se mezcla.

Andressa Oliveira *coordinadora de comunicación*

Raquel Paris *coordinadora de comunicación*

Juliana Barbosa *ilustradora y designer*

Paloma Calado *programadora*